
GOBIERNO DE CHILE
MUNICIPALIDAD DE LEBU
DEPTO. SECRETARÍA MUNICIPAL

REUNION DE CONCEJO MUNICIPAL Nº 53

Siendo las 15.30 horas del día 13 de Octubre del 2009.- se da comienzo a la reunión de 
concejo Municipal Nº 53 de carácter ordinaria Presidida por el Sr. Alcalde Don Carlos 
González Anjarí, y los Concejales Cristian Peña Morales, Hernán Gutiérrez Zambrano, 
Gloria Valderas Silva, Mario Fuentealba Cotal, Roberto Chamorro Fernández y Alfredo 
Venturelli Pumero.-

También esta presente el Secretario Municipal Don Guido Figueroa Cerda, en su calidad de 
Secretario del Concejo, y Don Rafael Medina López a cargo de la Grabación del la 
reunión.-

Tabla a tratar:

1.- Lectura del Acta anterior
2.- Lectura de Correspondencia 
3.- Informe del Presidente del Concejo
4.- Invitación del Decano de la Facultad de Ing. Civil de La U. de C.S. C. tema Paseo Costa 
     Mar
5.-Puntos Varios 

En correspondencia recibida se lee la siguiente:

 Solicitud de Don Carlos Rodríguez. Quien solicita autorización para instalar un 
patente de botillería en calle Lepiñanco Nº 113 José Miguel Carrera, se aprueba lo 
solicitado.

 Ordinario Int. Nº 17 de fecha 13 de Octubre del 2009, del Comité de Bienestar 
Municipal de Lebu, donde solicita aporte Municipal anual  de 4 UTM por  los 55 
socios para el Año 2010.- Se acuerda solicitar un informe de los gastos de los 
beneficios otorgados correspondiente al año 2009.-  

 Del presidente del Consejo de Directores, donde solicitan audiencia para tratar el 
tema de la convivencia Escolar. Se acuerda otorgarla para el próximo martes a las 
16:00.- en la salón Walter Ramírez.-

 Ord. Jur. Nº 840 de fecha 02 de octubre del 2009.-  del Gobernador Provincial, Don 
Rodrigo Daroch Yánez, donde solicitan información de la posible existencia de 
algún bien inmueble de nuestra propiedad para entregárselo en comodato a la Iglesia 
cristo es mi Luz y mi salvación.-

 Del Concejo Local de Deportes y Recreaciones de Lebu, donde solicitan una 
subvenciones de $ 250.000.- para viajar a la ciudad de Angol a participar del 
campeonato Nacional de Baby Fútbol todo competidor, se acuerda aprobar lo 
solicitado.-

 De la Asociación de Funcionarios de Educación Municipal., donde solicitan una 
subvención de $ 1.040.000.- para realizar actividades internas, la cual se aprueba sin 
inconveniente.-
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Además se aprueba la siguiente modificación presupuestaria del Daem.-08

  Item.                                   Ingreso                                                 Miles

05.03.003.              De  La Subsecretaria Educación             M$. 86.452.-
05.03.003.001.006  Subvención Escolar                                            8.555.-
05.03.003.002.006  Subvención Pro Retención                                  2.580.-
05.03.003.002.008  Subvención excelencia Pedagógica                    1.230.-
05.03.003.002.011  Otros Aportes                                                    74.087.-

05.03.004                De Junta Nac. De Jara. Infantiles        M$    3.237.-

05.03.004.001         Convenio Educación básica                                 3.237.-

08.01                       Rec. Y Reem. Licencias Medicas            M$   26.450.-  
08.01.001                Reem. Art. Nº 4 L/ 19345 y L/ 19117              26.450.-
                                                                                                         ________
                                Total Ingreso                                               M$ 116.139.-

Item.                                 Gastos                                                        Miles.

21                           CXP Gastos en Personal 
21.01.003               Asig. Por Desempeño                                  M$    16. 936.-
21.01.003.001.002 Bonif. Excelencia                                                    1. 230.-
21.03.999.999.002 Otros Gast. Pers. Est. Docente                               15.706.-

215.22.02               Alimentos y Bebidas                                    M$      2.000.-          
215.22.01.001.002 Otros                                                                       2.000.-

215.22.02               Textiles, Vestuarios y Calzado                     M$     2.580.-
215.22.02.002        Vestuario, Acc. Y Prendas Diversa                         2.580.-       
215.22.04                      Materiales  de Uso o Consumo                        M$   77.323.-
215.22.04.999.004        P.M.E.                                                                       74.087.-
215.22.04.999.005        Sala Cuna                                                                    3.236.-
215.22.05                      Servicios Básicos                                                      15.000.-
215.22.05.005               Telefonía Fija                                                            15.000.-   

215.22.06                      Mant. Y Reparaciones                                  M$      1.000.-
215.22.06.002               Mant. Y Rep. De Vehículos                                        1.000.-

215.31.02.004               Obras Civiles                                                     M$     1.300.-
215.31.02.004.001.004  P.M. U. F-788                                                             1.000.-
215.31.02.004.001.005  P.M. U. Fresia Müller                                                    300.-
                                                                                                                         ________
                                        Total Gastos                                                     M$  116.139.-

Por su parte el Alcalde expone que respecto a la petición de la escuela de Fútbol Municipal 
“José Muñoz Muñoz”, que fue un obrero de Carvile que murió en un accidente en la mina. 
Ellos presentarán un plan o programa de trabajo para el próximo año, y entonces se le 
entregará  subvención.-

Se le solicitó que se contemple la creación de dos selecciones, una Sub 17 y una Sub 13, y 
que sea de la comuna.-

El Alcalde informa de la situación actual de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, quien 
realizó elección de una nueva directiva y estos han tenido diferencias  con la directiva 
anterior.-
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En otro tema el Alcalde informa que han salido a remate  los bienes inmuebles últimos que 
tiene carvile, son 41  has 50% plantada, incluye el aserradero pero excluye la maestranza.-
incluye la mina y las patentes mineras.-

Posteriormente viene otro remate con todo el resto pues la idea es terminar con la empresa,
por lo cual se requiere ver con prontitud, que le interesa el municipio.-

Ej. La maestranza que se remate a gente de lebu.

El Concejo manifiesta que al municipio le interesa:

 Mansión Errazuriz
 La casa donde esta Dom y Secplan
 La Casa donde esta el Centro de Emprendimiento
 Los terrenos del cerro Hospital

Se acuerda que el DOM. Ubique y traiga los planos actuales de loteo de las propiedades de 
carvile, próximo martes.-

Puntos varios:

El Concejal Peña solicita se informe respecto a  la situación del cuartel de bomberos de laq 
tercera Compañía. Ante la consulta el Alcalde expone que la empresa Altagracia se acogió 
a un proceso preventivo de   quiebra, y que se realizará una licitación pública por lo que 
falta para terminar el proyecto de  cuartel de la tercera compañía de Bomberos.-

La discrepancia  con la Empresa es respecto a la última partida construida por ellos, pues 
no tiene certificación  reconocida por una Empresa especializada.-

El concejal Cristian Peña, consulta por la iluminación de la Plaza, pues hay sectores que 
están oscuras, manifiesta que es necesario reforzar con iluminación algunos sectores.
Expresa además que el hecho de que existan sectores oscuros, provoca que algunos se 
aprovechen y realicen destrozos, pero esto debería solucionarse al tener más iluminación.
El Alcalde expone que se va a tener que cambiar el sistema de iluminación, se propone 
colocar de las que hay en el paseo Rioseco.-

Ante la delincuencia se expone que se verá la posibilidad de estudiar  el costo de instalar  
cámaras de seguridad con circuito  cerrado  de TV cuya pantallas estén  en la guardia de la 
Comisaría de Carabineros 

El Concejal Roberto Chamorro propone la idea de tener abierto el cementerio en la noche 
pero solo en fechas importantes.- además iluminar el acceso principal.- esto es idea  de un 
vecino.-

En otro tema, el Alcalde recuerda que el día 31 de Octubre se estableció como el día de los 
Pueblos evangélicos y se propone que ese día se inaugure una  oficina  municipal de 
asuntos religiosos.-

El Concejal Cristian Peña Consulta por las obras de mitigación en el sector de 
deslizamiento de tierras de los filtros, a lo cual el alcalde expone que se va a realizar un 
aterrazamiento de gaviones con lo cual el terreno debería estabilizarse.-

Ante la propuesta del Concejal Fuentealba se acuerda solicitar al banco Estado la 
Colocación de dos  Banco Maticos más.-
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La Concejal Gloria Valderas consulta como va el asunto del Depto. de Salud, lo que se 
expuso en una reunión anterior, el Concejal Gutiérrez informa que la comisión Salud de 
Consejo ha  realizado una ochos reuniones con el sector y entregará un informe en estos 
días.-

La Concejal Gloria Valderas expone su preocupación por los fallas de buses de la empresa 
Jota Ewert y propone enviar una carta a la seremi de trasporte, pues todos los días hay 
buses en Pana, y además incluso ha habido accidentes con consecuencias graves en algunos 
casos.-

También se acuerda oficiar a la Empresa línea Azul por el funcionamiento de su Terminal 
pues los buses se estacionan afuera del Terminal.-

El Concejal Chamorro informa que los trabajos de limpieza en el  sector la Pirámide, que 
había solicitado, no se ha realizado.- Además solicita que exista mas preocupación por la 
playa millaneco, específicamente el sector baños en el acceso de la caverna Benavides.-

El Concejal Hernán Gutiérrez, informa que estuvo en el centro informático de la Junta de 
Vecinos Nº 4, del programa Quiero mi Barrio y han habido destrozos y aún   no han llegado 
los computadores. Se acuerda verlo con los profesionales del quiero mi barrio, y talvez 
hacer un reclamo a la Subsecretaria de Telecomunicaciones.-

El Concejal Alfredo Venturelli, propone que cancele el permiso de la feria itinerante 
Artesanal ubicada en calle carrera al costado del Mercado.- se acuerda analizar aprobar lo 
solicitado.-

Además el Concejal Venturelli solicita se instale nuevamente basureros de papeles pues hay 
demasiado pocos y propone hacer un programa para instalar más.-
  
Resumen de acuerdos:

 Se acuerda aprobar solicitud a Don Carlos Rodríguez, para realizar los tramites, 
para la instalación de una patente de botillería.-

 Se acuerda solicitar un informe de gastos de los beneficios otorgados de las 4 UTM. 
Por socios correspondiente al año 2009.-, a la secretaria ejecutiva del sistema de 
Bienestar Municipal.-

 Se acuerda otorgar audiencia para el próximo martes, al concejo de Directores, en el 
salón Walter Ramírez a las 16:00.-

 Se acuerda otorgar una Subvención de $ 250.000.-, al Consejo Local de Deportes y 
Recreaciones.-

 Se acuerda otorgar una subvención de $ 1.040.000.- a la Asociación de Funcionario 
de Educación Municipal.-

 Se aprueba la Modificación presupuestaria Nº 08 del Departamento de Educación.-

 Se acuerda que el Director del Departamento de Obras ubique y traiga los Planos 
actuales de lotes de las propiedades de carvile.-

 Se acuerda solicitar  al Gerente del Bancoestado, la colocación de dos cajeros 
automáticos mas en la comuna.-
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 Se acuerda enviar una nota de agravio a la empresa Jota Ewert con copia a la Seremi 
de transporte por las fallas constantes de sus buses que hacen el recorrido en Región 
del bio-bio.

 Se acuerda oficiar a la Empresa de buses línea Azul, por el mal funcionamiento de 
su Terminal, pues que se estarían estacionando afuera del Terminal.-

CARLOS GONZALEZ ANJARI
                  ACLADE

                                                                                  CRISTIAN PEÑA MORALES
                                                                                                CONCEJAL

HERNAN GUITIERREZ ZAMBRANO
                CONCEJAL

                                                                                 GLORIA VALDERAS SILVA
                                                                                                CONCEJALA

MARIO FUENTEALBA COTAL
              CONCEJAL

                                                                       ROBERTO CHAMORRO FERNADEZ
                                                                                                CONCEJAL

ALFREDO VENTURELLI PUMERO
                    CONCEJAL

                                            GUIDO H. FIGUEROA CERDA
                                               SECRETARIO MUNICIPAL
                                                     Y DEL CONCEJO

                                                 


